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様式第３ 

会  議  録 

 

会   議   名 令和３年度第２回野田市老人福祉計画及び介護保険事

業計画推進等委員会 

議題及び議題毎の 

公開又は非公開の別 

１ 地域包括支援センターの新規設置について（公開） 

２ 地域密着型サービス等（地域密着型通所介護）事業

所の指定更新について（報告）（非公開） 

３ 地域密着型サービス等（地域密着型通所介護）事業

所（域外）の指定更新について(報告）（非公開） 

日       時 
令和３年１０月２５日（月） 

（書面による審議を行った日） 

書面による審議を行っ 

た委員の氏名 

委 員  

鈴木 隆一    中林  隆    秋田 茂 

古賀 晴美    渡邊      豊田 義雄 

山中 邦枝    大用菜穂子    遠山 康雄 

中村 綾子    白島 智子    高森 輝行 

山﨑 美紀    山名 裕里    岡村 昌夫 

鈴木  剛    須賀田貞彦    間中 直江 

香山 啓     篠田恵美子    藤井 愛子   

宮田恵美子    森田 邦子    三輪 秀民    

柳田 信也    鎌田 文彦    滝本 実和    

太田 央子    内藤 公子 

欠席委員氏名 委 員 谷田貝 多吉 

非 公 開 の 事 由  

非公開の事由 地域密着型事業所等の指定等に関して、

個人情報に関する箇所があること及び事業所の指定に関

して公平な審議を行うため 

議       事 第２回野田市老人福祉計画及び介護保険事業計画推進

等委員会の開催は、新型コロナウイルス感染症対策のた
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め、書面による審議としました。 

資料発送日 令和３年１０月８日（金） 

回答締切日 令和３年１０月２５日（月） 

とりまとめ 令和３年１０月２５日（月） 

 

中林委員 

 

内藤委員 

 

 

 

 

 

 

 

山﨑委員 

 

 

 

 

 

山名委員 

 

 

 

三輪委員 

 

 

滝本委員 

議題１について 

・高齢者は、移動手段の限られた方が多いので、来所の

利便性について考慮すべきである。 

・介護保険課地域包括支援センタ－について、担当圏域

を持たない基幹型・機能強化型に転換することで、他の

地域包括支援センタ－間の調整や後方支援、地域ケア会

議において表出される地域課題解決や新しいサービスの

開発の支援などについて期待する。また、８０５０に代

表されるような、複合的な問題を抱えている家族につい

て、障がいや児童福祉など、各機関と連携し総合的に相

談できる機能を有することを期待する。 

・以前より、介護保険課地域包括が担当の東部地区を抱

えているのは、件数や内容の困難さが増大するなかで、

無理があるのではと感じていた。今後の機能強化を推進

するためにも新規設置に賛成する。 

地域包括支援センター業務に長けた人材の配置をお願

いする。 

・基幹型・機能強化型に転換することで委託包括の負担

が増えるのではなく、困難ケースに積極的に関わって連

帯が強化されることを望む。要支援者のプランナーがい

ない問題も解決策を検討していただきたい。 

・介護保険課包括を「委託包括」と「基幹型・機能強化

型」に分け、それぞれの役割を明確にすることで市民の

利便性が向上することを期待する。 

・多くの目で見ることができるため良いと思う。また、
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新設の委託料を職員の削減分というところも不満が出に

くい点として良いと思う。 

 

⇒議題１に係る意見について事務局からの説明 

・介護保険課包括では、引き続き、総合相談、高齢者虐

待対応、認知症対応、地域ケア会議などを通じて、関係

機関との連絡調整や委託包括の後方支援を行うとともに、

原案のとおり市内包括全体の機能強化と市民の利便性の

向上に努めていく。 

また、介護保険課包括の体制については、今後、各事

業の推進体制や複雑化・複合化した課題や御意見を踏ま

えて検討する。 

なお、介護予防ケアマネジメント業務については、委

託包括が外部委託しやすい環境整備について検討すると

ともに、機会を捉えて、介護予防支援費の基本報酬（単

位）の引上げを国や県に要望していく。 

 

議題１について、承認する。 

                    以上 

  


